



今年度も飯野川校からおたよりを発行いたします。

4月の入学式・始業式から約2か月の間臨時休校になっていましたが、6月より授業が再開し、本格的に学校がスタートしました。1年次の皆さんはもちろん、在校生の皆さんもリズムを取り戻すまで、大変かもしれませんが、体調管理に気をつけて生活しましょう。飯野川校は今年度も飯校だより「上品 LIFE」を発行し、情報発信に努めてまいります。よろしくお願いいたします。

入学式

4月9日（木）、令和2年度入学式を行いました。新型コロナウイルス感染対策により十分に距離を取り、場所も体育館での式でした。新しい制服に身を包み、緊張した面持ちで式に臨んだ新入生でした。



新転入職員の紹介

今年度飯野川校に転入された先生方からコメントを頂きましたので紹介いたします。

〇二階 雅明（ふたはし まさあき） 校長先生

校長の二階（ふたはし）です。国語科です。

ゲームは「ゼルダの伝説～夢を見る島～」が好きです。

「バイオハザード4」のMercenaries（マーセナリーズ）も一時期かなりハマりました（笑）。

オススメ本は、「クリムゾンの迷宮」（貴志裕介・角川ホラー文庫）です。

ゲーム好きな方は、間違いなく一読の価値ありです。図書館にあればいいですが……。

週に一度は顔を出したいと思います。気軽に話しかけてください。

〇柘本 孝之（とちもと たかゆき） 先生

宮城県加美農業高校より赴任してまいりました。教科は保健体育を担当します。

出身は青森県八戸市です。以前に14年間それよりも前に3年間ほど石巻地区で勤務していました。飯野川校で充実した学校生活を皆さんと過ごせるように努力していきますのでよろしくお願いいたします。

〇大村 周平（おおむら しゅうへい） 先生

4月に初任で着任しました大村周平です。1年次副担任、陸上部顧問、教科は社会(世界史近現代史が専門)、1年次の現代社会、2年次の世界史、3年次の日本史、4年次の地理、定通併修などを担当いたします。趣味は、陸上を始めスポーツや漫画などたくさんあります。皆さんの学校生活が充実したものになるよう頑張ります。よろしくお願いいたします！